
Протокол 

отчетной Конференции ФПМ 
 
г. Обнинск, ДС «Олимп»                 06 апреля 2024 года 

 

 

Повестка дня: 

 
1. Отчет президента, Президиума ФПМ о проделанной работе за отчетный период. 

2. Доклад  Ревизионной комиссии ФПМ. 

3. Утверждение отчетов президента, Президиума ФПМ, Ревизионной комиссии ФПМ. 

4. Изменение годовых членских взносов ФПМ, стартовых взносов, фонда оплаты труда. 

5. О внесении изменений в «Положение о членстве ФПМ». 

6. Выступления. 

7. Утверждение сметы расходов на период 2024-2025. 

8. Утверждение плана работ на новый отчетный период. 

 
 

На Конференции присутствовали делегаты с общим количеством голосов – 48: представители от 

48 клубов (21 – по доверенности), что составляет более 50% голосов (всего 92 клуба). Собрание 

считается правомочным.  

 

По организационным вопросам: выступили А. Н. Данилов, Ю. Н. Перин. Была назначена 

мандатно-счетная комиссия в составе двух человек: А. В. Львов – председатель комиссии, Е. В. 

Бондарева. Возражений и предложений по поводу состава мандатно-счетной комиссии не 

поступило. Было предложено назначить председателя собрания, также – секретаря собрания. 

Председателем собрания – Ю. Н. Перина, секретарем собрания – Ю. А. Данилову. Возражений не 

поступило. 

 
 

1. Выступал Президент с отчетом о проделанной за отчетный период работе. Поступил ряд 

вопросов по отчету, даны ответы. 

 

2. С докладом от Ревизионной комиссии выступила Председатель РК – Т. Б. Прокофьева. 

Доложила присутствующим о том, что нарушений финансовой дисциплины не выявлено. 

Цифры по приходу, расходу и остатку денежных средств совпадают с цифрами, указанными 

в отчетах, предоставленных всем делегатам конференции. Имел место быть ряд 

незначительных замечаний по вопросам оформления документов, замечания были 

устранены. 

  

3. ГОЛОСОВАЛИ: признать работу Президента и Президиума за отчетный период 

удовлетворительной. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

отчет Президента, Президиума и РК утвердить: «ЗА» – 47, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – 1 

Отчеты утверждены большинством голосов. 

 

4. По вопросу изменения размера годовых членских взносов в 2025 году. Было предложено 3 

варианта: 1 000 р./год, 1 200 р., 1 500 р. 

 

«ЗА» 1 000 – 10 

«ЗА» 1 200 – 37 

«ЗА» 1 500 – 13  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Большинством голосов установить размер членского годового взноса в ФПМ с 2025 года 

1 200 рублей. 



 

По вопросу изменения размера стартовых взносов на чемпионатах и Кубках России.  

ГОЛОСОВАЛИ, за индивидуальную дистанцию: 

«ЗА» 500 р. – 9 

«ЗА» 750 р. – 19 

«ЗА» 650 р. – оставшиеся 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Большинством голосов установить размер стартового взноса за индивидуальную дистанцию 

на КР/ЧР – 650 рублей. 

ГОЛОСОВАЛИ, за эстафету: 

«ЗА» 700 р. – 7 

«ЗА» 1 000 р. – оставшиеся 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Большинством голосов установить размер стартового взноса за эстафету на КР/ЧР – 1 000 

рублей. 

Также большинством голосов принято решение не поднимать размеры стартовых взносов 

для возрастных групп 70-74, 75-79 и для эстафет 280+. 

 

5. По вопросу внесения изменения в «Положение о членстве в ФПМ». Выступали Ю. Н. Перин, 

ряд делегатов. Необходимо ограничить участие действующих сборников, а также установить 

карантин 2 года, по прошествии которого бывшие члены сборной могут выступать на 

чемпионатах и Кубках. 

ГОЛОСОВАЛИ, оставить сборников: 

«ЗА» – 15 

«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – 1 

ГОЛОСОВАЛИ, установить карантин 2 года: 

«ЗА» – 40 
«ПРОТИВ» – 16 

«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – 2 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Большинством голосов принять решение: допускать до участия в КР/ЧР членов сборной РФ 

по прошествии двух лет после выхода из сборной. Начало применения данной системы – с КР-

2024. 

 

6, 7.  Утверждение сметы расходов на период 2024-2025. Выступали А. Н. Данилов, Т. Б. 

Прокофьева. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» – 46 

«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – 2  

ПОСТАНОВИЛИ: 

Смету на период 2024-2025 утверждить большинством голосов. 

 

8. В планах развитие отношений с ближним зарубежьем. 

 

На этом Конференция закончила свою работу. 

 

 

Председатель собрания     Ю. Н. Перин 

 

Секретарь собрания       Ю. А. Данилова 


